
夏休みを有意義に！
４月からスタートした平成３０年度も、無

事第１学期が終了しました。３２名の生徒は、

日々の学校生活の中で、自分の目標を持ち、

それに向かって努力してきました。そして、

日中生としての自覚と自信・誇りをもち、い

つでも一生懸命に取り組む生徒へと育ってき

ました。あいさつの声も大きくなり、「日中

の合い言葉」である「あ・いと歌」の目標を

達成しつつあると感じています。

さて、明日から始まる夏休みには、いろい

ろな行事があります。ソフトテニス部は、７

月２１日から、３年生最後の大会となる地区

総合体育大会が行われます。ぜひ、悔いのな

いよう頑張ってほしいと思います。

また、３年生は、高校の一日体験学習があ

ります。自分の希望する高校の様子を肌で感

じることができ、今後の進路選択において大

いに参考になるはずです。よい体験になるこ

とを期待します。２年生では、広島派遣事業

（市主催で広島平和祈念式典に参加する事業、

８／５～７）に亀山廉眞くんが代表として参

加します。戦争・原爆の悲惨さや平和の有り

難さなどを実感してきてほしいと思います。

第２学期の始業式には、全員が元気な姿を

見せてくれることを願っています。有意義な

夏休みにしましょう。

【１学期の思い出】

新任式 入学式 修学旅行

２年遠足 １年遠足 校内球技大会



６月２２日（金）は、雨のため一日延期さ ６月２９日（金）は、文化庁「文化芸術に

れた総体陸上大会が、今市 よる子どもの育成事業」（芸

青少年スポーツセンターで 術家の派遣事業）により、

行われました。 「平井李枝（ひらいりえ）

本校からは、２０名の生 ピアノ・ソプラノコンサー

徒が参加しました。残念な ト」を開催しました。

がら県大会への出場はなり 平井李枝先生は、ピアニスト・声楽家（ソ

ませんでしたが、全員が自 プラノ）・音楽博士で、日本を代表する音楽家

己ベストの記録を出そう の一人です。現在、宇都宮

と、それぞれの種目に全力 大学教育学部音楽教育講座

で取り組みました。 専任講師としてご活躍中で

この努力を、今後の学習や部活動に生かし す。今回は、中宮祠中学校

ていってほしいと思います。 の生徒と一緒に、生の音楽

を楽しみました。

プログラムは、世界のク

ラシック音楽（スペイン・

６月２５日（月）は、第１回学校評議員会 フランス・イタリア・ブラ

を開催いたしました。 ジル・日本）の各国の曲を、ピアノや歌、お

本校の学校評議員は６名で、今年度も年３ しゃべりを交えながら、

回の評議員会を予定しています。 聴かせていただきまし

今回は、委嘱状の授与、自己紹介の後、① た。最後に、校歌も歌っ

平成３０年度「学校経営の重点化構想」につ ていただき、全員での大

いて、②平成２９年度「学校評価報告」につ 合唱となりました。やは

いて、③「生徒の学校生活 り生の音楽を聴くことは、心を豊

の様子」についてを、学校 かにしますね。

側から説明した後、ご意見

やご感想をいただきまし

た。

学校評議員の皆様には、 ７月２日（月）から６

大変お忙しいところありが 日（金）の５日間、２年

とうございました。また、 生がマイチャレンジを体

今後もよろしくお願い申し 験してきました。

上げます。 生徒は、この５日間の

経験を通して、大きく成

長したと感じます。２月

の立志式に向けて、今後

の学校生活が、さらに充

実することを期待します。

７月１１日（水）は、授業参観・情報モラル教室・ＰＴＡ全体会・学年ＰＴ

Ａを開催しました。保護者の皆様には、大変お忙しいところ、多くの方々に足

を運んでいただき、心より感謝申し上げます。今回特設で、情報モラル教室を

開催いたしましたが、ネット依存やネットいじめなどの講話を聞いて、トラブ

ルや犯罪に巻き込まれないようにしなければならないと強く思いました。

文化芸術による育成事業！地区総体陸上大会開催！

マイチャレンジ実施２年生！

学校評議委員会開催！


